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本报记者 郝帅

渐渐变冷的房地产市场，让地产
商们感到了“寒冷”。

一些开发商庆幸自己赶上了之前
火爆“牛市”，但对于惠东公司来说却
只能望“牛”兴叹了。由于在河北省保
定市薛刘营村的城中村改造项目中与
该村部分村干部产生矛盾（本报 8月
2日以《保定薛刘营城中村改造项目
纠纷调查》为题报道过此事）而被迫停
工，企业深陷其中。
“项目无法继续进行，工程被迫停

滞。原本该为企业带来丰厚回报的项
目，反而压住了惠东大量资金。”12月
25 日，惠东公司负责人杨学东接受
《中国企业报》记者采访时无奈地说。

项目停工至今

“从 2010年 11月 26日至今，保
定薛刘营村回迁安置楼项目就再也没
有施工，整个薛刘营村城中村改造项
目被迫停止。”

薛刘营村城中村改造项目工地
上，记者看到，除了简单散落的材料外
并无人施工，旁边被破坏的广告牌随
着寒风左飘右荡，建筑工地随处可见
已枯萎的荒草更是显得格外凄凉。
“从 2010年 11月 26日至今，保

定薛刘营村回迁安置楼项目就再也没
有施工，整个薛刘营村城中村改造项
目被迫停止。”惠东公司相关负责人接
受记者采访时说。

2010年 11月 26日，惠东公司薛
刘营村项目办公楼突然遭人围堵，公
司的办公用品遭破坏，公司工作人员
被殴打。惠东公司在楼内所有的办公
用品、文件、5辆汽车和 2辆施工用工
程车全部被封。这位公司负责人回忆
当时的情景时仍心有余悸。
“当时组织策划此次事件的人，就

是薛刘营村党支部书记宋文清和村主
任刘连顺。而 2009年 8月 6日代表薛
刘营村跟我们签协议的人，也是刘连
顺。”这位公司负责人说。

今年 6月，工地上再次发生冲突。
惠东公司广告牌被强行更换。

保定市公安局给保定市委的明传

电报显示，“6月 19日上午 9时许，该
村现任村主任刘连顺带领 50余名村
民在施工工地聚集，拟将惠东房地产
公司广告牌全部更换为方正房地产开
发有限公司广告牌。同时，现任村委会
单方面组织方正房地产开发有限公司
入场施工，建设村民返迁安置楼……”

对于发生冲突的原因，该明传电
报中称，“近日，以薛刘营现任村委会
为代表的一方村民，在未与惠东房地
产开发公司达成一致意见的情况下，
与方正房地产开发有限公司合作对该
村进行开发，由此引起了多次冲突。”
“现在我们被封的车辆、文件等虽

然已经拿出来了，随着公安机关的介
入，强行更换我们广告牌的人中有一
部分也已经被实施了强制手段，但薛
刘营村项目现在还未复工，整个城中
村改造开发仍处于瘫痪状态，并且我
们遭受的损失还没有着落。”杨学东无
奈地表示。

12月 26日，保定市北市区西关
街道（薛刘营村位于此辖区内）党委书
记杨文帅在接受《中国企业报》记者采
访时表示，北市区政府于近期进行了
领导班子调整，新一届班子对薛刘营
村纠纷一事非常重视，并积极主动做
了大量工作。8月 19日，在政府的协
调下惠东公司薛刘营村项目办公楼大
门被重新打开，惠东公司被扣留的车
辆、文件等物品都已经归还给惠东公
司。

4年投入 2.3亿元处境尴尬
“截止到去年 10月，该项目拆迁

安置工作已进入后期，历时共 4年，目
前拆迁工作已基本完成。我公司为此
已投入 2.3亿元。说我们没有初始资
金绝对是无稽之谈。”

一个城中村改造项目为何突遭变
故，导致工程无法继续？纠纷的背后又
有什么样的利益关系？

事情还要从 4年前说起。2006年
8月 11日，惠东公司与保定市北市区
薛刘营村委会签署合作协议书，由惠
东公司承建薛刘营村的城中村改造项
目。

2007年 1月 23日，惠东公司保

定分公司与薛刘营村委会正式签署了
“薛刘营城中村改造”项目合作合同。

2009年 8月 6日，惠东公司又与
薛刘营村委会签署了补充协议，对之
前合同中的一些条款作出了调整，协
议中明确指出，“本补充协议与原合作
开发合同具有同等法律效力。”

但这个干得红红火火的项目在
去年 11月却戛然而止。
“2010年 11月 25日，薛刘营村

相关人士突然向我公司送达了两份通
知，要我们预付 4亿元用于村产处置
和村民返迁楼的建设，否则将解除一
切合同”。 惠东公司负责人杨学东之
前在接受《中国企业报》记者采访时表
示。

而对此，薛刘营村方面的解释却
是上了惠东公司的当。在一份薛刘营
村给保定市北市区政府的报告中写
到，“惠东房地产开发有限公司从
2007年到薛刘营村时，初始资金一分
钱都没有。还欺骗我薛刘营村委会。在
这种情况下和薛刘营村委会签订了合
作开发‘薛刘营城中村改造’项目
……”而要惠东公司预付款项，也是为
了解决村民安置所提出的要求。

对此，杨学东表示，“截止到去年
10月，该项目拆迁安置工作已进入后
期，历时共 4年，目前拆迁工作已基本
完成。我公司为此已投入 2.3亿元。说
我们没有初始资金绝对是无稽之谈。”
“就在上述两份文件送达惠东公

司的第二天，我们在薛刘营村的办公
楼就被围堵了。”杨学东说。

出现转机但隐忧仍在

“虽然有些转机，这个项目什么时
候能继续还不知道。给我们造成的损
失太大了，这些损失究竟能否有所补
偿，到现在还是一个未知数。”

杨文帅告诉记者，“在政府的努力
协调下，薛刘营村项目虽还未开工，但

已经向非常积极的方向发展。估计在
元旦左右，就会有实质性的进展。”

在本报之前对保定市北市区政府
的采访中，主管城建的副区长李志才
曾表示，“区委、区政府对在薛刘营村
发生的纠纷非常重视，已于 7月 1日
成立了调查组。我们会根据双方反映
的情况，谁有问题查谁，并且一查到底
……”

而对于惠东公司的损失，杨文帅
表示，“北市区政府从来都尊重来投资
的企业，也一定会保护他们的合法权
益。北市区政府于近期进行了领导班
子调整。新一届领导班子上任后，曾表
示解决薛刘营村改造项目纠纷是西关
街道的工作重点。并且给惠东的是一
揽子解决方案，不会让惠东亏着离
开。”
“如果项目一直顺利进行，现在基

本上应该已经结束了，但现在我们 2
个多亿的投入都压在这个项目上，工
程无法继续更不要说售房以回收资金
了。已经影响到了其他项目的继续进
行。并且对我们企业的形象造成了严
重伤害。更加要命的是当时房地产市
场非常火爆，现在的市场根本没法与
之比，我们公司压款加上因市场落差
所受到的损失太大了。而且这些损失
到现在也没有任何人对此负责。”杨学
东近日对记者表示。
“其实如果项目正常进行，现在回

迁楼基本上应该已经竣工了。但由于
受到影响，被拆迁户的回迁还是遥遥
无期。并且我们对被拆迁户的过渡费
一直还在继续发放。因为已经过了之
前跟被拆迁户约定的时间，所发放的
过渡费是之前的三倍。这对我们来说
又是一笔重大损失。”杨学东说。
“虽然有些转机，这个项目什么时

候能继续还不知道。给我们造成的损
失太大了，这些损失究竟能否有所补
偿，到现在还是一个未知数。”虽然停
滞的薛刘营村项目已经初现转机，但
杨学东的担忧还是溢于言表。

楼市寒冬
开发商陷“非典型性”困境

近日，由慧聪教育网主办、优利德电子（上海）有限公司独
家冠名的“优利德杯”慧聪网 2011年中国教育装备行业十大
评选颁奖盛典在北京隆重召开。此次评选以企业对行业做出
的贡献程度为标准，经过 4个多月的精心准备，网络投票、专
家评审、买家评审等一系列公平公正的环节，获得“优利德杯”
慧聪网 2011年中国教育装备行业最具影响力十大潜力品牌、
十大用户推荐企业、十大新锐品牌、十大创新品牌、十大国际
品牌、杰出技术贡献奖、十大民族品牌、十大风云人物八大奖
项的获奖名单一一揭晓。

日前，由《中国经济时报》主办的第三届中国经济论坛“全
球视野下的现代农业发展”分论坛在北京举行。国务院发展研
究中心党组成员、副主任韩俊，农业部政策与法规司司长张红
宇，国务院发展研究中心农村部部长徐小青，河南省政府发展
研究中心主任兼党委书记王永苏等出席本次活动。韩俊在发言
时表示，实现“三化”同步，薄弱环节是农业现代化，并强调，农
业现代化不仅是农业生产手段的现代化，还包括农业制度的变
革。

近日，中国药厂新建与改建峰会在上海结束。来自 Ren原
tokil Initial中国的 George Chow 出席了此次峰会并做了题为
《维护无菌环境，确保产品质量》的演讲。在其演讲中，确保药
厂的无菌生产成为了药厂生产安全最重要亦为最基础的因素
之一，而帮助维护无菌生产环境也成为 Rentokil Initial的首要
职责。此次峰会上，来自 Rentokil Initial中国的 George Chow在
其《维护无菌环境，确保产品质量》的演讲里表示，Rentokil Ini原
tial作为环境卫生服务行业的领头企业，在帮助客户维护无菌
生产环境中倾注全心全力。

日前，中国和哈萨克斯坦霍尔果斯国际边境合作中心启
动暨中哈第二条铁路对接仪式在霍尔果斯口岸隆重举行。中
共中央政治局委员、国务院副总理张德江，哈萨克斯坦副总理
伊谢克舍夫在启动仪式上致辞，并为国际边境合作中心剪彩，
下达两国铁路对接指令。中国铁建中铁十五局集团承建的霍
尔果斯铁路口岸站工程正线里程长 6公里，位于新疆伊犁哈
萨克自治州霍城县境内，通过精伊霍铁路与国内铁路网连接，
通过哈萨克斯坦正在修建的“霍尔果斯 (中国 )—阿腾科里 (哈
萨克斯坦)”铁路与哈国铁路网连接。它的接轨开通运营，为两
国友好交往和务实合作奠定了良好基础。

12月 9日，中国中铁大桥局六公司沪昆客专长沙暮云制梁
场将沪昆高铁长昆湖南段首片 32米箱梁稳稳放至寺头冲大桥
1号及 2号桥墩上，打开了沪昆高铁长昆湖南段箱梁架设的序
幕。六公司暮云制梁场承担了新建沪昆铁路客运专线长昆
CKTJ-1标段 14.616公里内的 278孔无砟轨道后张法预应力混
凝土简支箱梁的预制、运输、架设的工作。架梁线路长度为 8.88
公里，包括 12座大中小桥。为确保架梁工作的顺利进行，六公
司制定科学、合理的施工组织方案，加强监理、认真落实，及时
解决施工中存在的问题，促进了施工的顺利进行。

教育装备颁奖盛典北京召开

中国经济论坛分论坛北京举行

中国药厂新建与改建峰会举办

中铁十五局集团完成铁路接轨指令

中铁大桥局六公司架设首片箱梁

近日，由中国物流与采购联合会主办，于北京召开的
“2011（第九届）中国物流企业家年会”上，冀中能源峰峰集团
鼎峰物流有限公司荣获“2011中国物流管理创新型企业”奖。
目前全国约有物流企业 78万家。“2011中国物流管理创新型
企业”奖，由中国物流与采购联合会联合相关政府部门，组织
全国 20多名专家、学者及物流企业代表，从申报的 180 多家
物流企业中，评选产生出 30家物流企业获此项大奖，是中国
物流行业最权威的奖项之一。

峰峰集团荣膺全国物流最权威奖项

近日，由品牌中国产业联盟主办、以“诚信·创新·责任”为
主题的第十三届品牌中国高峰论坛在北京举行, 作为 2011品
牌中国年度人物系列活动的重要内容，此次论坛分为“使
命———中国需要更多的品牌人物”、“创新———品牌人物的‘常
青术’”、“底线———重构诚信基石”三场主题论坛与“双刃
剑———媒体传播与个人品牌塑造”、“微公益———责任感的新
体现”两场高峰对话以及一场区域品牌推广高峰论坛。2011品
牌中国年度人物系列活动由品牌中国产业联盟、中国国际商
会联合主办，品牌联盟(北京)咨询有限公司承办。

品牌中国高峰论坛在京开幕

12月 22日，北京致远协创软件有限公司向北京嫣然天
使儿童医院捐赠了 A8协同管理软件。致远软件董事长兼总
裁徐石将带有红色爱心天使翅膀的产品礼盒交到嫣然天使
基金执行总裁李诗手上，预示着致远和嫣然一起把爱传出
去。徐石说：“李亚鹏和王菲发起的嫣然天使基金把挫折变成
爱，让每个孩子都能嫣然一笑，非常美好。”嫣然天使基金于
2006年 11月 21日成立，5年来，嫣然天使基金坚持以为唇
腭裂患儿提供医疗救助和改善其生存质量为使命，帮助更多
孩子实现美丽的梦想。

致远软件向嫣然天使儿童医院献爱心

房地产行业的政策调控仍在继续，在“限

购”、“限贷”调控下，让人们感到楼市的丝丝寒

意。退房潮此起彼伏，甚至出现业主打砸售楼处

事件，而房地产企业纷纷陷入资金链极其紧张

的局面。房地产调控改变了行业生态，在火爆的

市场掩盖下各种利益博弈开始显现，一些开发

商在调控的“典型”难以喘息的同时，还遭遇“非

典型性”的困境。

（上接第 A15版）
企业优先布局：
深入社区服务

近日，记者从北京燃气集团获
悉，北京燃气集团名燃居平谷 5S店
“服务社区”活动现已全面展开。

在北京市平谷区最大的回迁
房———夏各庄新城小区里，处处洋溢
着暖暖真情和浓浓爱意，北京市燃气
集团名燃居平谷 5S店把服务网点设

在了小区里面，其提供的现场特色服
务受到了居民们的一致好评，被当地
居民亲切地称为“移动暖心的 5S
店”。

记者了解到，平谷 5S店的建立，
进一步填补了郊区燃气市场的空白，
使郊区用户也可以享受到北京燃气
提供的集安全宣传、用户缴费、户内
燃气设施个性化服务、维修及燃气
产品销售于一体的“全方位包揽式”
服务，既为用户使用燃气提供了更
安全、更专业的保障，又满足了用户

对燃气服务的需求，是北京燃气“响
应政府号召，开展惠民工程”的重要
体现之一，同时兑现了北京燃气对
社会的郑重承诺。
北京燃气集团名燃居平谷 5S店

经理王刚告诉记者，“为了深入贯彻
落实集团公司提出的“气融万物 惠泽
万家”的企业理念，平谷区 5S店考虑
到天气寒冷，居民出行不便且社区距
5S店的行程较远的多方原因，采取
“面对面上门服务”，无论自己身处的
条件多么艰苦，一定让居民不出社区

就能享受到我们具有特色的“一站
式”服务。
“今后我们会继续采取这种做

法，迎难而上，把这样的特色服务延
伸到平谷区的各个居民社区，真正
做到“为民 便民 爱民”，让咱们的
老百姓用上北京燃气专供的货真价
实、安全放心的燃气灶具、烟机等。
不遗余力地把我们做出的“忠于企
业，心系用户，服务社会，造福民生”
服务承诺落实到每家每户。”王刚
说。
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